
Assemblée  Générale de Cotravaux Occitanie 

Introduction

Vendredi 26 Mars 2021

à Terre de Bancalié (gite de Castelroc)  et en visioconférence

Présent.e.s : Marylou Albero, Présidente de Cotravaux Occitanie (Solidarités Jeunesses –
Citrus),Pierre  Tessier,  Trésorier  de  Cotravaux Occitanie (Union Rempart) Lise-Marie
Barthés (Solidarités Jeunesses – REV),  Philippe Peirera (Cotravaux National), Chantal
Savignac-Serres (Union Rempart), Francisco Silva (Concordia – territoire MP), ,  Michel
Simonin  (Union  Rempart),   Corine  Lenain  (référente  régionale  pour  la  mobilité
européenne et les chantiers internationaux)

Excusé.e.s :  Nicolas  Brodin  (Concordia  –  territoire  LR),  Lara Rodriguez Trincado
(Union Rempart), Marie Christine Abiska (Jeunesse et Reconstruction),  Carole Delga
pour la Région  Occitanie,  Marianne Loiseau-Nail  pour le  CRAJEP  Occitanie, Sylvie
Rodere (Union Rempart)

Ordre du Jour : 

• Introduction 

• Présentation des rapports 

• Temps d’échange

• Conclusion

Tour de table pour présenter les participants.

Le trésorier explique que la nouvelle date de l’AG en début d’année permet de se caler sur
l’année  civile.  Il  expose  que  l’AG  se  déroulera  en  deux  temps.  Les  rapports  moraux,
d’activités et financiers seront présentés dans la première partie et lors de la seconde partie un
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Rapport Moral et rapport des activités

Temps d’échange

temps d’échange sur une proposition de temps de travail à mettre en place dans l’année et la
planification de la visite de cet été.

Rappel des votants : un représentant de chaque association à jour de leur cotisation peut voter.

Les principales activités de Cotravaux en 2020 ont été : 

 55 chantiers, malgré beaucoup d’annulation dues aux bailleurs d’ouvrage. 

 Participation à la vie de réseau (à distance lorsque présentiel pas possible). 

 Changement de nom pour Cotravaux Occitanie ce qui permettra de faire des demandes
de subventions et de participer à la plénière de Cotravaux National. 

 La  participation  au  CRAJEP  Occitanie  en  tant  que  membre  du  conseil
d’administration

Perspectives 2021 : Faire revivre Cotravaux et mettre en avant l’Occitanie.

Les enjeux sont les élections départementales et régionales.

Intervention de Philippe  Pereira qui félicite d’avoir pu réaliser autant de chantiers dans ce
contexte  et  qui  conseille  d’aller  vers  les  candidats  avant  les  élection  pour  se  présenter  et
présenter les chantiers internationaux. La même démarche a lieu en Auvergne Rhône Alpes. Il
conseille  aussi  de  capitaliser  et  mutualiser  les  pratiques  en  échangeant  avec  les  autres
Cotravaux régionaux. Il  nous soutient  pour mettre  en place des dynamiques régionales  et
propose de visiter les Cotravaux en région. 

Vote du rapport d’activité à l’unanimité (7 voix pour, 0 voix contre, 0 abstention)

Madame Lenain : présentation du changement de la direction jeunesses et sport.

Le trésorier et la présidente : proposition aux membres d’une réunion à thème par trimestre
(sauf l’été). D’ici le mois de mai, un premier temps de travail de 2h pourrait être organisé
pour traiter de la communication afin de mieux communiquer sur les chantiers. 

Les autres thèmes couvriraient la répartition des associations au niveau régional, la trésorerie
(comment financer le déficit et la communication), la formation des membres.
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Conclusion 

Madame Lenain : présentation de la plateforme EOLE, levier qui n’existe pas ailleurs.  En
2022 la présidence de l’Union Européenne sera française et que l’on pourrait d’ores et déjà
préparer ce que l’on voudrait valoriser en 2022. 

Les membres proposent à madame Lenain une rencontre pour discuter des clés de répartition
pour les subventions chantiers internationaux afin que la répartition soient équitables même si
une dizaine d’acteurs ne font pas partie de Cotravaux. 

La présidente pose la question aux membres de savoir si la journée de visite d’un chantier sera
réalisables et quels sont les enjeux de cette journée. La date idéale serait au mois de juillet, il
faudra ensuite choisir un chantier. Le délégué national est vraiment intéressé pour visiter les
chantiers.

Le délégué national de Cotravaux appuie l’intervention de madame Lenain en soulignant la
nécessité de prendre contact avec le préfet de région (ANCT).

Concernant les thématiques abordées lors de chaque trimestre, il met l’accent sur les enjeux
forts qui existent au niveau de Cotravaux national et qu’il serait intéressé pour participer à nos
temps de travail et que Cotravaux Occitanie peut lui communiquer ses attentes, besoins. Les
enjeux  régionaux  et  nationaux  sont  les  mêmes  et  certaines  réunions  pourraient  être
mutualisées (d’autres réunions ne concernent que les enjeux locaux).

Agenda :

6  avril,  visio  grand  public  pour  la  campagne  nationale  de  sensibilisation  des  chantiers
internationaux.

6 avril réunion avec les conseils d’administration des cotravaux nationaux.

15 et 16 avril : Plénière de Cotravaux. 

L’Assemblée Générale de Cotravaux Occitanie est levée a 12h00
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